
Migranti, in 120 a Portopalo
Nuovo arrivo di migranti nel siracusano. Alle 8.00 di questa
mattina  sono  stati  condotti  sulla  banchina  del  molo  di
Portopalo. Sono 120, sedicenti sirani. Nel dettaglio  sono 82
gli uomini, 24 le donne e  14 i bambini. Per due migranti si è
reso necessario il ricovero in ospedale. Si tratta di due
donne, una per minaccia di aborto ed una seconda con una
profonda ferita ad una gamba.
L’imbarcazione dei migranti è stata intercetta a dieci miglia
a sud est delle coste siracusane da un mercantile di passaggio
che li ha raccolti a bordo. Poco dopo, sono arrivate sul posto
due unità navali della Guardia Costiera partite da Sircusa e
Pozzallo che si sono occupate del trasbordo dei migranti sino
a Portopalo.

(foto: l’arrivo dei migranti a Portopalo)

Cittadinanza  alla  Kyenge,
polemiche in vista
Mancano  ancora  nove  giorni  alla  prossima  riunione  del
Consiglio Comunale di Siracusa. Ma dopo la seduta “calda”
dedicata alla Tares, si annunciano giornate di polemica su uno
dei punti all’ordine del giorno: la cittadinanza onoraria al
ministro Cecile Kyenge. La proposta è stata presentata dalla
consigliera del Pd, Carmen Castelluccio. E potrebbe preludere
ad una visita del ministro in città.
Ma  sulla  valenza  del  gesto  non  sono  tutti  d’accordo.
Dall’opposizione critico è Salvo Castagnino. “Sulle capacità
del ministro, niente da dire. Ma quello che mi chiedo è cosa
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abbia  mai  fatto  per  Siracusa  per  meritarsi  il  nostro
riconoscimento? A me sembra tutto uno spottone politico locale
ma senza basi. Ripeto, che energie ha speso o che tempo ha
dedicato a Siracusa nel suo incarico da ministro la Kyenge?
Non  mi  risulta  che  per  la  collettività  siracusana  abbia
prodotto  un  qualche  risultato  tale  da  giustificare  la
cittadinanza  onoraria”.
Castagnino lamenta anzi “la sua assenza e il suo silenzio
sull’emergenza  migranti  che  Siracusa  sta  fronteggiando  con
grande dignità e impegno. Non si è precipitata qui nè ha
rivolto parole dedicate a Siracusa ed ai siracusani”.
Il consigliere d’opposizione respinge le accuse di razzismo.
“Macchè. Chi mi conosce lo sa e non devo neanche argomentare.
Parlo da politico e mi chiedo soltanto quale sia il motivo per
cui la città debba riconoscerle la cittadinanza onoraria”.

Piano  strategico  di  Area
Vasta,  torna  a  riunirsi  il
Tavolo dello Sviluppo
E’ tornato a riunirsi questa mattina il Tavolo provinciale per
lo Sviluppo della provincia di Siracusa. I rappresentanti di
tutti i settori produttivi, dei sindacati e delle associazioni
di categoria stanno discutendo, nella sede della Camera di
Commercio,  del  Piano  strategico  di  Area  Vasta  Siracusa-
Catania-Ragusa. Il tentativo è quello di elaborare progetti
che  possano  catalizzare  investimenti  e  rimettere  in  moto
cantieri  e  iniziative  economiche  che  ridiano  ossigeno
all’economia  locale.
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Decentramento,  tagli  e
polemiche. Media Favara
Tagli  alle  Circoscrizioni,  a  Siracusa  circola  malcontento
nelle stanze dei quartieri. L’ultima decisione di portare  da
9 a 5 il numero dei segretari degli uffici e dei relativi
Consigli Circoscrizionali la classica goccia che rischia di
fare traboccare il vaso. Il coordinamento dei Presidenti non
ha nascosto il poco gradimento verso la scelta che, secondo
loro,  rischierebbe  di  “pregiudicare  l’autonomia  delle
Circoscrizioni”.  Prova  a  mediare  il  presidente  della
commissione  consiliare  decentramento,  Gaetano  Favara.  Ex
presidente di quartiere, ben ne conosce realtà e dinamiche. Ma
pur  comprendendo  le  lamentele  che  arrivano  dalle
Circoscrizioni,  difende  la  linea  “del  risparmio”  voluta
dall’Amministrazione comunale.

Consiglio  Comunale  di
Siracusa, il 14 di nuovo in
aula
Il  14  ottobre  torna  a  riunirsi  il  Consiglio  Comunale  di
Siracusa. Dopo la seduta della serata di giovedì, dedicata
quasi interamente alla Tares ed al calendario delle scadenze
(leggi  qui),  l’assemblea  cittadina  si  ritroverà  al  quarto
piano di Palazzo Vermexio lunedì 14 per discutere dei lavori
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di  via  Puglia   e  di  quelli  per  la  nuova  scuola  di  via
Caltabiano.
All’ordine  del  giorno  anche  la  proposta  di  cittadinanza
onoraria al ministro per l’Integrazione, Cécile Kyenge. Si
dovrebbe  discutere  anche  la  relazione  del  Difensore  dei
diritti dei bambini.

Calcio,  Eccellenza.  Siracusa
pronto per Brolo
E’ terminata al De Simone la rifinitura dell’SC Siracusa.
Domani azzurri in anticipo in casa della capolista Tiger Brolo
per la quinta giornata del campionato di Eccellenza. Diramata
la  lista  dei  convocati,  Pidatella  dovrà  fare  a  meno,  in
difesa,  di  D’Angelo  che  non  è  riuscito  a  recuperare
dall’infortunio.  Questo  l’elenco  completo:
Portieri:  Fornoni,  Russo;  Difensori:  Chiariello,  Lombardo,
Matinella,  Miraglia,  Peluso;  Centrocampisti:  Bufalino,
Calabrese, Di Mauro, Figura, Lo Pizzo, Montalbano, Napoli,
Petrullo; Attaccanti: Bonarrigo, Mastrolilli, Spampinato
Alla vigilia del match che potrebbe avvicinare il Siracusa
alla vetta, prende la parola il presidente Gaetano Cutrufo.
“Partita di grande importanza, sarebbe bello scendere in campo
con l’apporto dei nostri. Vederli sugli spalti del Comunale di
Brolo darebbe alla squadra quello stimolo in più per fare
bene”. Il presidente non si nasconde. “Andiamo lì per fare
risultato, per cercare di ridurre il distacco che al momento
ci separa dalla vetta. Non è una partita decisiva ma vogliamo
ritornare a Siracusa lanciando un messaggio forte alle nostre
avversarie: siamo noi la squadra leader del girone”.
Prova a smorzare i toni della vigilia l’allenatore Orazio
Pidatella.  “Gara  importante  ma  non  decisiva”,  precisa  il
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tecnico che non si preoccupa delle assenze. “In settimana
abbiamo lavorato, abbiamo una rosa ampia e la squadra che
scenderà in campo sarà la migliore possibile”.

Protesta  dipendenti  Inps,
l'intervista
Protesta questa mattina davanti la sede dell’Inps di corso
Gelone, a Siracusa. I dipendenti hanno dato vita ad un sit-in,
dopo  la  paventata  riduzione  dell’organico  dell’istituto
nazionale  di  previdenza.  I  lavoratori  si  sono  ritrovati
davanti  l’ingresso  ad  inizio  turno,  mentre  nella  tarda
mattinata si sono riuniti in assemblea per approfondire il
problema e attendere risposte da parte della dirigenza.
L’intervista  di  SiracusaOggi.it  con  Paolo  Giocastro,
rappresentante  sindacale  Ugl.

Alunni  in  condizione  di
disagio, da lunedì assistenza
ok
Riparte  lunedì  nelle  scuole  di  Siracusa  l’assistenza  per
l’autonomia e la comunicazione ad alunni in condizione di
disagio. Si tratta del servizio Asacom, di cui beneficeranno
124 studenti delle scuole dell’obbligo della città.
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“Pur tra tante difficoltà legate alla carenza di fondi e ai
ritardi nei trasferimenti al Comune, siamo riusciti a far
partire un servizio essenziale per l’inserimento di questi
ragazzi. Questa attività segue quella dei giorni scorsi che
attraverso la riduzione della spesa e la razionalizzazione
delle risorse ci permetterà di assicurare una serie di servizi
sociali, a partire dall’assistenza domiciliare ai disabili”.
Lo dichiara il sindaco, Giancarlo Garozzo.

Festa dello Sport a Siracusa.
Parla l'assessore Cavarra
Festa dello sport di Siracusa. Presentato il calendario degli
appuntamenti della 7 giorni che animerà le nove circoscrizioni
cittadine. Da lunedì sino a domenica 13, spazio allo sport.
L’intervista di SiracusaOggi.it con l’assessore al ramo, Maria
Grazia Cavarra.

 

 

 

Rimosso uno "skimmer" da un
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bancomat
Il bancomat dell’Ufficio Postale di viale Tunisi preso di mira
da malintenzionati. Era stato montato uno skimmer, il congegno
utilizzato per “rubare” informazioni dalle carte magnetiche e
clonarle. La polizia ha scoperto la manomissione e rimosso lo
skimmer. Dalla Questura di Siracusa invitano a prestare sempre
attenzione nell’utilizzo degli sportelli bancomat, segnalando
al 113 ogni anomalia riscontrata. Dai rumori sospetti alle
possibili manomissioni.
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